

Vendredi 10 janvier

Cette semaine, nous avons validé les compétences acquises avant les vacances dans nos cahiers d'évaluation.





Nous avons fait des jeux de bataille pour apprendre à comparer des nombres entre 1 et 8 (Exploration des nombres et des quantités).



Nous avons fait des jeux sur les lettres de l'alphabet en script : association des lettres scriptes et capitales, association de mots en lettres scriptes et de leur initiale (Exploration de la langue écrite).



Nous nous sommes entraînés à tracer des lignes ondulantes horizontales et verticales (activités graphiques).



Nous avons commencé des évaluations : lecture des prénoms, connaissance de l'ordre alphabétique et tenue du crayon (Exploration de la langue écrite).

Nous avons poursuivi nos défis autonomes (Exploration de la langue écrite et du Vivant).



Nous avons continué notre travail sur l'histoire « Léon » (Exploration de la langue écrite) : reconnaissance de mots et reconstitution de phrases.





Nous avons découvert de l'histoire « La sieste de Moussa » (Exploration de la langue orale) : écoute du début de l'histoire, mémorisation du vocabulaire, création d'images mentales et hypothèses sur la suite de l'histoire.

Nous avons fait un conseil de classe et nous nous sommes entraînés à reproduire des rythmes musicaux.

Les après-midis, nous avons fait des ateliers et des évaluations en mathématiques dans la classe de Valérie.

En sport, nous avons fait des ateliers gymniques : s'équilibrer en se penchant à une barre, grimper à l'espalier ou au mur d'escalade, se déplacer en rampant sous des chaises et en se baissant sous des arches.

Nous avons aussi fait une première séance de basket à la salle de l'Etoile. Nous nous sommes entraînés grâce à 5 ateliers : se faire des passes au-dessus d'un fil avec un ballon de basket, viser dans des cerceaux, viser le panier de basket, se faire des passes en avançant et courir en dribblant.

